

## Les jeunes pèlerins à vélo, l'archevêque se joint à eux

Le pèlerinage diocésain VTT 70-25 s'est déroulé entre lundi et vendredi au départ d'Autrey-lès-Gray avec une arrivée à Arc-lès-Gray. Mercredi soir, le groupe composé d'une cinquantaine de collégiens a couché à Dampierre-sur-Salon. Dampierre était ville étape de ce périple encadré par des lycéens, des prêtres et des bénévoles.

Jeudi matin, les jeunes pèlerins à vélo quittaient la cité dampierroise avec un hôte de marque. En effet, l'archevêque de Besançon, Mgr Jean-Luc Bouilleret a fait l'étape du jour avec le groupe bleu. Une étape qui a conduit les cinq groupes de dix jeunes à

Beaujeu pour y partager le déjeuner. Sur le parcours, il était prévu des pauses, ou arrêts au cours desquels chacun discutait, échangeait. Chaque groupe avait un foulard de couleur différente et avait un Saint référent.

Plus de 100 km ont été parcourus dans la bonne humeur et la politesse de rigueur. Les jeunes ne manquaient pas de saluer et de remercier la population croisée sur leur chemin.

Une belle aventure spirituelle et sportive partagée par ces jeunes dans une excellente ambiance, le tout encadré par une équipe de bénévoles sous la direction d'Hélène Bergelin.



**Le pèlerinage diocésain VTT 70-25 s'est déroulé entre lundi et vendredi au départ d'Autrey-lès-Gray avec une arrivée à Arc-lès-Gray. Photo ER**